

## **CURRÍCULUM VITAE**

### **DATOS GENERALES**

NOMBRE: CONCEPCIÓN GUADALUPE LOMELI DELGADO

GRADO ACADÉMICO  
ABOGADO.

CED-PROF FEDERAL: 6168882

### **ACTIVIDADES PROFESIONALES**

Actualmente me desempeño como Directora de División de Vinculación Ciudadana, Prevención Social y Atención a Víctimas de la Comisaria de Policía de Guadalajara,

Jefa de Prevención Social de la Violencia, de la Comisaria de Policía de Guadalajara, durante el periodo de Octubre de 2015 a diciembre de 2017.

Directora de la Dirección de Vinculación Ciudadana., dependiendo de la Comisaría de la Policía Preventiva, en la Administración Municipal 2013 -2015, del H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco; de diciembre 2010-2015.

Coordinadora del área Operativa del Sistema de Alerta Vecinal, técnicamente dependiendo de la Comisaría de la Policía Preventiva, en la Administración Municipal 2013 -2015, del H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco; de abril de 2014 a 2015.

Socia fundadora de L&L Asociados S.C., con domicilio en la finca marcada con el numero 1776-A de la calle Juan de la Barrera, Colonia Niños Héroe, en la ciudad de Guadalajara, Jalisco. Se continúa con la corresponsalía.

Coordinadora del área de Enlace Ciudadano, técnicamente dependiendo de la Comisaría de la Policía Preventiva, en la Administración Municipal 2010 -2012, del H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco; de enero de 2010 a noviembre de ese mismo año.

Encargada del despacho de la Dirección Técnica, técnicamente dependiente de la Comisaría de la Policía Preventiva, en la Administración Municipal 2007 -2009, del H. Ayuntamiento de Tonalá, Jalisco; de octubre a diciembre del año 2009.

Responsable del manejo de asuntos legales en materia penal y agraria, en el despacho Jurídico, ubicado en la calle Alberta número 3584 en la colonia Providencia, en municipio de Guadalajara, Jalisco, Director del despacho Lic. Vladimir Avilés Márquez.

Actuario Judicial adscrita al juzgado Decimo segundo de lo Penal del Primer Partido Judicial, en Puente Grande Jalisco, de enero de 2007 a julio de 2009.

Encargada de información estadísticas de la Comisaria de la Policía Preventiva Municipal, adscrita al área de Telecomunicaciones de enero a diciembre de 2006.

Encargada de la Dirección de Vinculación Ciudadana perteneciente a la Dirección de Seguridad Publica de Tlaquepaque. Enero 2004 a diciembre de 2005.

Encargada del área de Planeación y Estrategias Operativas, perteneciente a la Dirección Operativa de la Policía de san Pedro Tlaquepaque. De febrero de 2002 a diciembre 2003.

Comisionada a la Dirección de Política Criminal de la extinta Dirección de Seguridad Pública del Estado de Jalisco, en el área de Estadística y Geo-referenciacion delincencial, de junio a diciembre de 2002.

### **FORMACIÓN ACADEMICA Y RECONOCIMIENTOS**

Merecedora del "GALARDON MUJERES SAN PEDRO TLAQUEPAQUE 2015" categoría de Seguridad. A través del Instituto de la Mujer de San Pedro Tlaquepaque.

Alcancé el grado de Abogado con promedio superior al 9.4 egresado por la Universidad de Guadalajara

Actualmente desarrollando el Curso en línea de "Violencia Política contra las Mujeres", impartido a través de la Dirección General de Igualdad de Derechos y Paridad de Genero del Tribunal Electoral

Constancia de Acreditación en "Programa de Formación Virtual en Prevención Social", con una duración de 140 horas, impartido por la Secretaría de Gobernación a través de la Secretaria de Prevención y Participación ciudadana en colaboración del Instituto Nacional Demócrata para Asuntos Internacionales en México.

Diplomado de Métodos Alternativos de Solución y Prevención de Controversias. con la tesina "Métodos Alternos para la solución de conflictos y como medio para llegar a la Justicia Restaurativa, impartido División de Estudios Jurídicos del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades, a través del Consejo de la Judicatura del Estado de Jalisco y el Instituto de Justicia Alternativa de Jalisco.

**Diplomado “Ciudad Segura: estrategias y acciones básicas para la prevención” impartido por el TEC de Monterrey. Con 120 horas trabajando**

Diplomado en capacitación especializada en seguridad Ciudadana a funcionarios y funcionarias, a través de la Comisaria de la Policía Preventiva de San Pedro Tlaquepaque, con 120 horas de capacitación.

Reconocimiento por parte Comisaria de la Policía Preventiva de San Pedro Tlaquepaque, por la participación como instructor dentro de la capacitación de nuestros becarios en la materia de Participación Ciudadana, en la generación 20142015.

Curso capacitación “Fortalecimiento a las Capacidades Institucionales de la Comisaria de la Policía Preventiva de San Pedro Tlaquepaque, con 40 horas de capacitación.

Con fecha 27 de agosto de 2015, obtuve mi resultado como Aprobada, respecto las evaluaciones realizadas por el Centro Estatal de Evaluación y control de Confianza, bajo el oficio CESP/CEECC/RI/A4838/2014.

Diplomado en Capacitación Especializada en Seguridad Ciudadana a funcionarios y Funcionarias. Otorgado por el H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque.

Curso de inducción de Seguridad Ciudadana y la Prevención Social de las violencias y la delincuencia, otorgado en la ciudad de Monterrey Nuevo León, por parte del Tecnológico de Monterrey.

Participación en el Taller de Antecedentes y Generalidades del Sistema Penal Acusatorio, otorgado por la Procuraduría General de justicia del Estado de Jalisco, en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Curso de capacitación “Fortalecimiento a las Capacidades Institucionales de la Comisaria de la Policía Preventiva de San Pedro Tlaquepaque. Duración 40 horas.

Curso Taller en la Capacitación a Servidores Públicos en Seguridad Ciudadana, Otorgado por el H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque.

Curso Taller en “La Prueba Pericial Grafoscopica” otorgado por UI Estudios Superiores Internacionales S.C. en Guadalajara Jalisco.

Constancia de Multiplicador en Seguridad Vial, otorgado por el consejo Estatal para la Prevención de Accidentes, en Guadalajara Jalisco.

Curso Taller “la Seguridad Publica y las Políticas de Igualdad” otorgado por el instituto Municipal de las Mujeres, en San Pedro Tlaquepaque.

Curso Taller en la “Segunda Jornada de Actualización en materia de Seguridad pública” otorgado por el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, Prevención y de Readaptación Social del Estado, en la ciudad de Guadalajara Jalisco.

Curso Taller en seminario “Nuevos Enfoques de Seguridad Ciudadana” otorgado por el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, Prevención y de Readaptación Social del Estado, en la ciudad de Guadalajara Jalisco.

Reconocimiento en la Colaboración y participación en los trabajos realizados por la Comisión de Difusión y Participación Ciudadana. Otorgado por el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, Prevención y de Readaptación Social del Estado, en la ciudad de Guadalajara Jalisco.

Curso taller respecto a Medidas de Seguridad y Prevención” en la XVIII Semana Estatal de la Seguridad e Higiene, capacitación y productividad en el Trabajo. Otorgado por el Consejo Estatal para el Dialogo con los sectores Productivos, en la ciudad de Guadalajara Jalisco.

Constancia en la “Participación en el Foro de análisis y consulta “el agente Encubierto”, otorgado por el Colegio de Abogados Libres de Jalisco “Lic. Tomas López Linares” A.C. en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Constancia en el Foro de “Análisis legal de la reforma Fiscal 2007, otorgado por el Colegio de Contadores Públicos en Guadalajara Jalisco.

Diploma en el “Curso de Formación Básica Policial” impartido por la academia de policía del municipio de Tlaquepaque, Jalisco.

### **ACTIVIDADES EXTRACURRICULARES.**

A su vez me desempeño como Instructora en la Dirección de Profesionalización y Acreditación Policial, perteneciente a la Comisaria de la Policía Preventiva Municipal de San Pedro Tlaquepaque, de la Dirección de Seguridad Publica de Tala, Jalisco y de la Dirección de Seguridad Publica del municipio de Tequila Jalisco; respecto a la formación de futuros oficiales, impartiendo la diferentes materias, teniendo como prioridad capacitar a los elementos operativos con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y así resaltar su responsabilidad de nuestros policías, para construir y mantener la paz pública y el respeto a los derechos humanos.